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Против формализма 
в соревновании 

Исторические решения XXI 
съезда 1£ПСС освечяли путь борь-
бы за построение комлгунисттгче-
ского общества. Советские люди 

с болыпиаг трудовым подъелголг 

включились в бо.рыбу за досрочное 

выполнение заданий первого года 
семилетки. Они iберут • на .себя по-

вытаенные. абязателыства, находят 

все новые и новые резервы для 

ус.петпното выполнения их. Но 
есть одно условие, без которого 

не может быть и речи о полном 

лгсполызававии резеррвов, таящихся 

внутриг проигав.одства. Таким усло-

вием является широкое разверты-

ва ие ,социаиггасчическога соревно-

вания и повседневный контроль. за 

ним со стороны партийных орга-

низаций. 

Известно, что еще задолло до 

ераыва XXI съезда КПСС сель-

ские труженики нашего района 
включились в ,социалистическое 
соревнование и приняли на себя 
конкретные обязательства. В со-

,ревиование вступили колхозы, по-

леводческие бригады, животновод-

ческие фермы, кукурузоводческие 

и овощеводческие звенья, отдель-

ньге колхозники. Но, к сожалению, 

некоторые секретари сели киа 

партийных организаций и правле-

ния колхозов агранирчил:йсь ЛИШЬ 

принятлгем vогдиалистггче'ских обя-

зательств. Это говорит о формаль-

ном отношении к соревнованию. 

Животноводы двух ферм колхо-

за «Воюход» выступили -с ценной 
инициативой. Они, поддержав по-

чин гатчинцев; включились в со-

рев.нова1ггие за • право называться 

фермами тсоммуивстического тру-

да. На из-за беаконтролыиости 
партийной ортанизап и это цен-

ное начтлнание оказалось сведен 

нык к пустой формальности. По-
лучтллось так. Нужно было подво-

дить уже первые итоги, а отдель-

ные ,работники. ферм не знали да-

вке, за какие показатели они бо-
рются в текущелi году. Где как не 

в колхозе «1Восход» руководство 

соревнованием должно быть на 

сеном уфовне? Ведь т. Габрути-
освобониденный секретарь партий-
ной организации. 

Но это не единичный фант. Точ-
но такое же положение наблюда-
ется .в колхозе «Май». Нельзя ска-

зать, что здесь не соревнуются. 

Многие колхозники по собственной 
инициативе берут повьипенные 

обязательства. Например, только 

появился в печати призыв меха-
низаторов колхоза «Путь к комму-

низлгу» о внедрении комгглекссной 
механизации на возделыванииг 

кормовых культур н тракторист 
т. Пан1филов первым откликнулся 

на него. Он принял на себя обяза-
тельство выращивать кукурузу на 

площади 15 гектаров. Этот при-
мер свидетельствует о том, что 

люди полны решимости внести 

значительный вклад в дело вьлпол-
нения планов семилетки. Вся бе-
да в том, что в результате отсут-

ствия должной работы с людьми 
инициатива их остается незаме-

ченной, а то и просто утопает в 

потоках бумаг. Только этим можно 

объяснить, что в колхозе «Май» 
соревнование между бригадами и 

эвеныями как следует не развито. 
Кто повинен в этом? В первую 

очередь, актив колхоза, партийная 
организация и ее секретарь тов. 

Титюв. 

Подобных фактов можно приве-

сти немало. Приняли, например, 

на абщекюлхозном собрании обя-
зателыства, проголасавали за них 

и на это уапокоилитсь. Иногда 
эти обязательства вывешивают-

ся на стене. Но пока нет глав-

ного - повседневного контро-

ля за ходом гсоревновагп я и, систе-

матической работы с людьми в 

бригадах, звеньях, на лсивотновод-
че'ёкиог фермах. Редко встретишь 

•тгатлядную агитацию, призываю-

щую бороться за уопешное вьлпол-

нение этих обязательств. 

Сейчас, когда наступает страд-

ная пора весенне-полевых работ, 
развертывание социалистического 
соревнования, организация его 

приобретают особо важное значе-
ние. 

Не допускать формализма в со-

ревнования - такова обязанность 
партийных организаций, каждого 

коммуниста, Каждого сельского ак-

тивиста. 

они отмечены правительственными наградами 
Радостная, волнующая весть 

пришла в цехи газосланценого за-

вода. На днях в печати опублико-
вах Указ Президиума Верховного 
Совета СССР о награжделгии орде-

нами и медалями рабочих, руко-

водящих и инженерно-техниче-

ских раiботнитсов нефтяной и газо-

вой промышленности. (!редк на-

гражденных есть рабочие нашего 

газосланцевого завода. 
Илья Ваоильевич Степанов = 

генераторщик: газогенераторной 
станции отмечен высшей прави-

23 марта в Москве начал работу 
XII съезд профе.оси•ональных сою-

зов СССР. На нем приоутствуют 

1.275 делегатов - посланцев бо-
лее чем 50 миллионов членов 

профсоюзов. В Вольцгом Кремлев-
ском дворце собрались лучшие 

.предсталзители рабочего класса и 

инте'ллигеиции нашей. страны, 

прибывшие в столигцу со всех 

концов Советского Союза. Среди 
них - металлурги и шахтеры, 

нефтянитси и мавликостроителаг, 

транспортники и текстилыщики, 

труоеники совхоаных полей и 

строители новых городов, работни-
ки науки и культуры. Они собра-
лись, чтобы обсудить ваЛснеягпие 
вопросьл деятельности профсоюзов. 

На съезд прибыли инастраннъге 
гости - делегации многих зару-

бежных профсоювны х и рабочих 
организаций. Присутствует делега-

ция Всемирной федерации проф-

союзов во главе с генеральным 

секретарем федерации Луи Сайя-
ном. 

10 часов утра. В правительст-

венных ложах появляются товари-

щи Л. И. Брежнев, Н. Г. Игнатов, 
А. И. Нириченно, Ф. Р. Козлов, 
О. В. Куусинен, Н. А. Мухитдинов, 
Е. А. Фурцева, Н. С. Хрущев, 
Н. М. Шеернин, П. Н. Поспелов, 

телыственной наградой - орде-

ном Ленина. 

Василии Федорович Казанцев 
- машинист экстракторов печно-

го цеха - орденом «Знак Поче-
та». 

Товарищи Степанов и Казанцев. 
- замечательные производствен-

мили и активные общеютвеннилии. 
Они пришли на завод в 1952 -году, 

в дни пуска его в эксплуатацию 

и с тех пор плодотворно трудят-

ся на своем посту. 

А. Н. Носыгин, Д. С. Полянсний. 
Делегаты .и гости встречают их 

долго не смолкаюп{йми 'аплодис-
ментами. 

1Съезд открывает председатель 

ВЦСПС тов В. В. Гришин. 
Делегаты н гости почтили па-

мять выдающихся профсоюзник 
деятелей - п,редiседателя Всемир, 
ной федерации профсоюзов и гене-
рального секретаря Всеобщей 
итальянюкой хогсфедерации труда 

Дясузе'ппе ди Витторио, председа-

теля исполкома Все.китайсной фе-

дерации профсоюзов Лай Жо-юя, 
бывшего председателя Централь- 
ного совета союза профсоюзов 
Югославки Джуро Салая, пламен-

ного борца за мир •Фредерияа 
Жюлио-йСюри. • 

От имени съезда В. В. Гришин 
горячо приветствует зарубежных 
гостей, называл делегации и их 

руководителей. 
Затем формируготая руководя-

щие органы съезда - президиум, 

секретариат, редакционная и ман-

датная комиссии. 

Под бурные овации в почетный 
президиум единодушно избирается 
Президиум Центрального Комитета 
КПСС. 

Утверждается следующая пове-

стка дня: 

1. Отчет о работе ВЦСПС и за-

дачи профессиональных союзов 

СССР в связи с решениями XXI 
съезда КП с. 

2. Отчет о работе Ревизионной 
комиссии.. 

. 3. 0 некоторые изменениях в 

уставе профессиональных союзов 
СССР.. 

4. Выборы Всесоюзного . Цент-
рального Совета Профессиональ-
ных Союзов и Рёвизионной комис-
сии. 

Председательствующий предо-

стат3ляет слово члену Президиума 
ЦК КПСС, секретарю ЦК КПСС 
тов? А. И. Нириченно, тепло встре-

ченному участниками съезда. Под 
бурные аплодисменты делегатов и 

гостей тов. Ки'риченко оглашает 
приве.тст'вие Центрального Коми-
тета партии XII съезду профсою-

зов. 

Съезд приступает к обсужде-
нию первого вопроса. 

С отчетных докладом о работе 
ВЦСПС и задачах профессиональ-
ных союзовСООР в связи с реше-

ниями XXI съезда КПСС выступил 

председатель ВЦСПС тов. В. В. 
Гришин. 

По докладу начались прения. 

(ТАСС) 

Задание семилетки выполним досрочно 
ЗАЯВЛЯЮТ СЛАНЦЕВСНИЕ ШАХТЕРЫ 

Вместе ,совсем советским iнародом горячо 

восприняли исторические решения ХХ1 съезда 

КПСС и горняки :нашего города. Воодушевленные 
неустанной заботой Коммунистической партии и 

Советского правительства, .они с небывалым 
подъемом включились в соревнование за успеш-

ное претворение в жизнь решений ХХ1 съезда 

КПСС, за ;досрочное выполнение заданий семилет-

ки, Сланцевские горняки. берут на себя новые, 

Шахта № 1  

Досрочно вы лолниты установ-

ленный на 1959 год план добычи 
сланца и дать сверх -задания не 

менее 34.500 тонн качественного 

сланца; k 

План прохождения гориоподго-

товительных выработок выполнить 

на 1О5 процентов; 

:Повысить производительность 

труда по сравнению с достигнутой 

в 19518 году на 4 процента; 

За счет снижения затрат на ма-

териалы, электроэнергию и другие 

расходы, сокращения администра-

тивно управленческого, инженер-

но-технического персонала и рабо 
чих-повременщиков дать экономию 

в размере 500 тысяч рублей; 

Постоянно развивать производ-

ственнуго инициаггиву рабочих, 
НТР и служащих. Внести за год не 

менее 160 рационализаторских 
предложений и получить за счет 

внедрения их в производство .годо-

вую экономию 500 тысяч рублей; 

I1родолгкать работы по благоуст-
ройству и • озеленению территории 
поселка и шахтного двора, для че-

го весной 1959 года посадить 

3.000 деревьев и 200.000 цве-

тов; 

Оказать помощь подшефному 
колхозу «Май» в строительстве 

помещений, залотовке кормов, 

уборке урожая, культу(рном обслу-
живании. Построить в колхозе 

«,Май» конюплню,.два жилых дома, 

оказать помощь в •строителъстве 
клуба. Каждый рабочий, юнженер-

ню-технический работник обязует- 
ся отработать в колхозе не менее 

трех выходных дней. 

более высокие обязательства, дают слово неуклон-

но .повышать производительность труда, улучшать 

качества добываемого сланца, снижать его себе-
стоимость. 

Ниже печатаются социалистические обяза-

тельства горняков шахт комбината «Сланцы», 
принятые на проходивших -недавно общих собра-

ниях. 

Шахта № 2 

Ходовой план добычи сланца 

выполнить досрочно и дать сверх 

плана 30 тысяч тони; 

Задание по прохождению гор-

ных выработок выполнить на 103 
процента и пройти сверх плана 

350 погонных метров.; 

Производительность труда по 

сравнению с достигнутой в 1958• 
году повысить на 5,2 процента; ' 

За счет снижения себестоимости 
сланца сэкономить' 100 тысяч руб-
лей; 

Внести за год • не менее 150 
рацпредложений и получить эко-

номию за счет внедрения их в 

производство 350 тысяч рублей; 

Освоить полуавтоматическое 

управление конвейерами. Внед-
рить не менее 15 автоматических 

стрелочных переводов. На всех 

участках внедрить механические 

мвжвагонные •перекрры ватели. 

Шахта № 3 

Вьлполнить план но добыче 
сланца к 25 декабря и добыть 
сверх плана 15.000 тонн сланца, 

в том числе к 1 мая - 6.000 
тонн, ко Дню шахтера - 10.000 
тонн; 

План .прохождения подготови-

тельных выработок - к 5 декаб-
ря, дать сверх плана 660 погон-

ных ветров проходки горных вы-

работок; 

Выполнитьь план производи-

телыно.сти труда на 102,2 процен-

та; 

Повысить калорийность товар-

ного сланца путем снижения в нем 

содержания видимой породы . на 

0,5 процента против достигнуто-

го; 

За счет снижения себестоимо-
сти сланца сэкономить до конца 

года не менее 350 тысяч рублей 
государственных средств; . 

Построить методов народной 
стройки два дона; 

полностью освоить добычу 
сланца из мехаогмзированной ка-

меры с таким расчетом, чтобы в 

1960 году перевести всю шахту 

на каатерную систему выемки 

сланца; 

За счет механизации довести 

скоростьпроходки сборных штре-

ков до 450 погонных метров в 

месяц; 

Оказывать систематическуго по- 

мощь подшефному колхозу «1цах-
тер». 

Шахта 

имени С. М. Кирова 

Досрочно вьпголллить план те-

кущего мода и выдать сверх зада-

ния не менее 10 тысяч тонн 

сланца; 

План подготовительных горных 

выработок - к 10 декабря и 

пройти сверх плана 200 погон-

ных метров; 

Пю•вьлсить производительность 

труда на один процент против 

плана; 

За счет снижения себестоимости 
сэкономить государственных 

средств 120 тысяч рублей; 

Снизить содержание видимой 
породы в товарном сланце на 0,4 
процента против установлениыог 

норм. 
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ 

За конкретность 

н целеустремленность в работе 
В первичных партийных орга—

низациях нашего города и района 
прошли собрания, посвященные 

итогам работы внеочередного XXI 
съезда КПСС. Эти .собрания выли-

лись в яркую делгонсврацию еди—

нодушного одобрения коммуниста—

ми исторических решений съезда. 

Участники собраний выразили 

свою готовность внести достойный 
вклад в дело общенародной борыы 
за претворение в жизнь решений 
съезда, внесли предложения, на—

правленныге на улучшение качест—

венных показателей в работе 
предприятие, учреждений, колхо—

зов, строительных, торговых и 

других организаций. 
В обауждении материалов съез-

да приняло участие 26 процентов 

коммунистов от общего количест-

ва приiсутствованших на собрани-
ях. Это говорит о большой актив-

ности коммунистов, об их желании 

возглавить практическуао работу 
по выполнению семилетнего пла-

на. 

Торняки и рабочие газосланце—

вотю завода, строители, треста 
№ 31 и автомобилисты, все тру-
дящиеся города и района активно 

включились в борьlбу за досрочное 

выпголнение плана первого года 

сем.илеткн. Плах января и февра-
лявыполнен на 1О5 процентов. 

Промышленные предприятия за 

этот период дали сверхплановой 
продукции на 2 миллиона 823 ты-

сячи рублей. 
Нд предприятиях города насчи—

тываются 32 бригады, участка и 

цеха, коллективы которых всту—

пили в соревнование за право на—

зынаты я коллективами коммуни—

стического труда. Особенно актив-

но борются за это почетное звание 

бригада т. Михайловой на сланце -

подаче в генеiраторгной станции га—

зосланцевото завода и бригада ма-

пгпнистов эюстракторюв печного 

цеха, которой руководит комму—

нист т. Тимофеев. 
Обсуждая эти положительные 

стороны, коммунисты газо'сланце-
вого завода, шапт, строительного 

треста, а также других предприя-

тий. смело критиковали недостат—

ки, внесли много ценных предло-

жений. Например, на шахтах чле-

ны и кандидаты партии говорили 

о ток, что борьба за снижение се-

бестоимости сланца сейчас долж-

на находиться в центре внимания. 

На шахте N 2 в целях зкононии 

государственных средств комму- 

кисты предложили объединить не-

которьJе горные участки, сокра-
тить должности сменных мастеров, 

что даст экономию средств около 

200 тысяч рублей. 
Начальник второго участка 

шахты № 3  т. Васильев внес 

отдел с отделом нормирования, 

сократить , должность заместителя 
начальника шахты. 

Эти и другие предложения пред-

ставляют большую ценность. По-
этому партийному комитету когг-

бината «Сланцы» следует .абоб-
петгть и изучить предложения, а 

затем обеспечить претворение их 

в жизнь. 

На партийном iсобрании в строи-

тельном тресте N 31 коммунисты 

подвергли резкой критике недо—

статки в организации труда на 

строительных площадках, говори-

ли о плохом качестве строитель-

ства и неудовлетворительном ис-

пользовании механизмов. Большое 
внимание было уделено улучше-

нию партийной работы, повыше-

нию партийной и трудовой дис-

циплины, роли цеховых партий-
ных организаций. В принятом по-

становлении коммунисты лреду-

смоцрели конкретные мероприя—

тия по улучшению работы строи—

тельного треста. План 1959 года 

решено выполнить к 2,5 декабря, 
снизить себестоимость строитель—

ных работ. 
;Но необходимо отметить, что 

отдельные первичные парто,рганн—

зацаги недостаточно борются за 

выполнение -намеченных перо- 

приятий, слабо осуществляют 

контроль хозяйственной ,деятель—

ности предприятий. Например, 
райтоп производственные план 

января выполнил лишь на 60 
процентов, а февраля — на 94 
процента. Однако партийная орга—

низация (секретарь т. Чулков) не 

приняла мер, обеспечивающих вы—

полнение плана. - 

•Решения XXI съезда КгIIСС •с 

большой активностью обсуждены 
кохлгунистаоги колхозов, совхоза 

и ремонтно-технической станции. 

Свыше 50 процентов членов и 

кандидатов партии, присутство—

вавших на собраниях, выступило с 

конкретньт}ги предложениями, на- 
правленнылти на .повьииеглтге эко 

нолпг,ки колхозов и совхоза, увели—

чение производства мяса, молока 

и других тiродуктов: Претворяя в 

жизнь эти предложения, колхозни—

ки разработали и обсудили семи-

летние планы развития сельскохо-

зяйственного производства. В це-

лом по району намечено за семи—

летие увеличить поголовье круп—
ного рогатого скота почти в два 

раза, в том числе коров - на 201 
процент. Валовой надоуг молока 
составит 101.500 центнеров, или 

3.500 килограммов на фуражную 

корову. Только в 1959 году кол-

хозы и совхоз должны откормить 

и сдать государству 4500 свийей. 
.Вьлпотнение этих больших и 

серьезных задач поцребует напря—

предложение объединить плановы й женкя в работе партийных орга—

низаций, правлений колхозов, сов—

хоза и всех тружеников сельского 

хозяйства. Сейчас колхозники и 

работники совхоза активна борют-
ся за крутой подъем сельского 

хозяйства. Так, молочно-тозарные 
фермы совхоза «,Родина» (заве-
дующая т. Тилтофеева), колхозов 

«Восход» (заведующие тт. Мули—
на и Полувктава), ((Путь п ком—

гунизму» и имени Ильича вступи—

ли в соревнование за право назы—

ваться ферллазги кохмунистическо—

го труда. Отдельные доярки кол—

хозов решили уже в-этот году уве—

личить надой молока от фуражной 
коровы на 500-900 килограммов 

в сравнении с 1958 годом. Сви—
нарка колхоза «Май» А. К. Адам-

сон обязалась получить и выра-

стить до отьема 3150 поросят от 

19 закрепленных за нею свино—

маток. 

Сестры Юлинские :из колхоза 

имени Кялинина выступили ини—

циаторами соре'внованигя за выра—

щивание высоких урожаев куку—

рузы.. Их почин нашел горячую 
поддержку во всем районе. Созда—
но 15 коисомолыско—молодежных 

звеньев, которые будут выращи—

вать кукурузу на 70 гектаiрах. 

Коммунистка агроном колхоза 
«Обновленная земля» т. Василье-
ва со своим звеном решила выра—

щивать кукурузу на четырех гек—

тарах, 

Партийные организации сел 

призваны добиться массового уча—

стия колхозников, работников сов-

хоза в выращивании кукурузы; 

других кормовых культур, а так—

же в подъеме продуктивности 

скота. 

Сейчас, как известно, пргл ли-

жается страдная пора — весен—

ний сек. Надо, чтобы эта кампа-

ния бьгла проведена в сжатые 

сроки й качественно, так как от 

пiроведения"сева во многом зависит 

выполнение годовых обязатвлытв. 

На X.XI съезде КПСС товарищ 

Н. С. Хрущёв говорил, что сейчас 
особенно необходимы конкрет—

ность и целеустремленность в ра—

боте, глубокое знание дела. Одни 
обицие слова, общие призывы ни—

чего не стоят. Надю активно и на-

стойчиво fiороть.ся за выполнение 

и перевьттолнение производствен—

ных планов и заданий, развитие 

творческой агстивнюсти рабочих и 

колхозников и резкое усиление 

воспитательной работы. Разреше—
нию этих задач и должна быть 
подчинена вся деятельность пар—

тийных, профсоюзньгх и комсо—

молыских организаций, всех тру—
дящихся. 

Х11. ГОРБАЧЕВ, 
заведующий организационным 

отделом ,горкома КПСС. 

СЕМИНАР СЕКРЕТАРЕЙ ПАРТОРГАНИЗАЦИЙ 
На днях в городском коми-

тете КПСС состоялся одноднев-

ный семинар секретарей пер—

вичных парторганизаций. Уча—
стники семинара прослушали 

лекции о международном по—

ложении; о путях развернуто—
го строители тва коммунисти—

ческого общества в нашей 
стране, разработанных в исто—

рических решениях XXI съез—
да КПСС. 

Председатель плановой ко-

миссии исполкома городского 

Совета т. Антонова рассказала 

участникам семинара о пер-

спективах развития сельского 

хозяйства района в 1959 году 

и в семилетке. Главный инаке-

нер комбината «Сланцы» 
т. Затер сделал доклад о даль-

нейшем развитии в нашем го—

роде сланцедобывающей и 

сланцеперерабатывающей про—

мьпплениости. Докладчик под—

черкнул, что газоеланцевый 
завод в семилетке намного 
увеличит вьп у к различных 

видов химических продуктов 

при переработке сланца. 

Секретари партийныхорга—
низаций шахты Ne 2 т. Нику—

` лик и колхоза - «Восход» 
т. Габрук рассказали на семи—

наре о пропаганде решений 
XXI съезда КНОС среди горня-
ков и колхозников, разверты—
вании социалистического со 

ревновання за досрочное вы 

полнение планов и заданий 
1959 года. 

Участники семинара про—

смотрели кинофильм «Девуш—

ка с гитарой». 

Ленинград. Завод «Э,лектраснла» имени С. М. Кирова в теку-

щем году в полтора раза увеличивает выпуск турбогенераторов 
разных мощностей. С большим подъемом трудится коллегстнв 

турбоцеха, успешно соревнующийся за досрочное выполнение плана 
первого года семилетки. Многие рабочие, бригады, участм,и выпол-

няют сменные задания за семь часов. 

На снимке: в турбоцехе. 

Фотохроника ТАСС 

Техническая библиотека 
и читатели 

Никогда еще, пожалуй, не бы-
вало так мНоГолюдно В техниче-

ской библиотеке комбината «Слан-
цы », как в эти весенние дни пер—

вого года семилетки, наполненные 

радостью созидател.ьното труда. 

Сюда охотно приходят за •н•овинка-

лли технической литературы газо—

вики, горняки, строители, элект-
рики, автомобилисты. Среди них 

много рационализаторов и изобре—
тателей, которые своими техниче—
скими новшествами помотают кол 
лективах лредгдриятий улучшать 

технологию производства и облег-
чать условия труда. -

Нынче техническая библиотека 
разместилась в просторном поме-
щении. В ней открыт хорошо обо-
рудованны й читальный зал. Книж-
ный фонд непрерывно возрастает. 

Сейчас в нем насчитывается около 
13 тысяч книг по горному 'делу, 

технологии-переработк.гг твердого 

топлива, электрºтехнике, нро—
мы шленнолгу и' жилищному строи—

телытву и других. 
.Для читателей библиотека вы-

писывает много газет и 99 наиме-

нований журналов. Среди них —

«Тазовая промьппленность», «Ма—
стер угля», с iГоргный журнал», 

«Этектричество» и Ар. - 

Мы попросили бгеблиотекаря Ве-
ру Анатольевну Капитонову рас—

сказать о работе с. читателями. Вот 
что сообщила она: 

— Наша библиотека создана в 

конце прошлого года. В нее вли-

лись технические бигблиотеки га-

.зосланцевого завода и бывшего 
треста «Ленинтрадслаяец»..Адми-
нистрация комбината «Сланцы» 
предоставила для библиотеки но-

вое помещение. Сейчас наряду 

с выдачей" книг проводим лерере—

гистрацгию читателей, а их у нас 

уже насчитывается свыше 700. 
Самым антивцылг читателем у нас 

является передовой рационализа—

тор, . мастер по злектрообо,рудо—
ванию печного цеха газосланце•во- 
го завода Николай Александрович 
Анохин. Вот, пожалуйста, позна-

комьтесь с его учетной карточ—

кой. 
И действительно, сказаны эти 

слава не зря. В учетной карточ-

ке т. Анохина значатся за прош-

лый год 68 прочитанных книг и 

брошюр по электротехнике, радио-

технике и другим отраслям зна—

ний. Он регулярно берет для чте—

ния журналы «Рационализатор», 
«Наука и жизнь», «Газовая про—

мышленность», «Энергетик» и 

другие. 

- В этом году, — добавила 
Вера Анатольевна, — он уже 

прочитал около 20 книгг и брошюр 
об опыте работы рациоиализато-

ров. Но у нас есть и немало дру—

гих активных читателей. Слесарь 
генераторной станции Анатолий 
Иванович . Афанасьев в этом году, 

например, прочитал 16 книг. Юн 
учится заочно в техникуме, инте-

ресуется литературой по физике, 

слесарному делу, технологии об-
работки металлов, фотографии. Ра-
ботница деревообделочного комби-
ната «Сланцы» Раиса Ивановна 
Бутьпочасто берет для чтения ли-
тературу по механике и черчению, 

дежурный инженер злектрацеха 

Николай Алексеевич Анфилов 
— по электротехнике, рабочий 
печного цеха Виктор Васильевич 
Волков = по- машиностроению, 

тригонометрии и др. Всех акткв-

ных читателей трудно перечис-

лить. Их у нас становится все 

больше и больше. 

За последнее время - библиоте-
карь Вегра Анатольевна Капитоно-
ва совместно с практикантками —

студенткалли четвертого курса Ле-
нинградского библиотечного ин-

ститута имени Н. К. Крупской 
Викторией Крикун и Идой Войцо-
вой заметнооясивили массовую 

работу с читателями. Они побыва-
ли в печном цехе, на генератор-

ной 'станции и в цехе де!феноля-
ции, где провели беседы с члена-

ми бригад, соревиующиллися за 

звание коллективов коммунисти-

ческого труда.' По просьбе ра-

бочих подготовили для этих цехов 

иллюстративно бгблиографлче-
ские выставки. На них представ—

лены списки рекомендуемой лите-

ратуры по коммунистическому 

воспитанию, повышению ква.игфи—
кации и т. д.. 

Кроме того, работники бглблио—
теки оформили в читалыном зале 

книжные выставки на темы: <сК 
100—летаю со дня рождения изоб—
ретателя радио А. С. Попона», 
«Новинки литературы по повыше-

нию квалификации» и другие. 
Сейчас они готовят ряд ,иллюстра—
тивно—книжных выставок по про—

паганде исторических рернений 

ХХI съезда КПСС. 

Укрепление связи библиотеки с 

производством, читателы кии ак-

тивом — непременное условие 

улучшения ее работы. Эту замеча—

телыную традицию н положил в 

основу своей работы небольшой, 
но дружный коллектив техниче-

ской . 'библиотеки комбината 
«Сланцы»j Остаемся пожелать, 

чтобы связь эта росла, развива-

лась и крепла. - Она, несомненно, 
принесет положительные резуль—

таты в пропаганде технических 
знаний. 

и. коконов. 
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„Решающая роль в увеличе-

нии производства кормов при-

надлежит кукурузе. Опыт воз-

делывания кукурузы на больших площадях В различных рай 
омах страны убедительно подтверждает возможность получе-

ния не менее 500 центнеров зеленой массы с початками с 

Гектара". 

(Из .Контролыных цифр развития народного хозяйства СССР ка 1959-1965 годы). 

ПОДГОТОВКА К СЕВУ 
• Воодушевленные историческими 

решениями ХХ1 съезда КПСС, 
труженики сельского хозяйства 
Ленинградской области приняли 

на 1959 год новые обязательства 
по производству молока, мяса и 

увеличению поголовья всех видов 

скота. 

Чтобы выполнить поставленные 

задачи, нужно резко повысить уро-

жайность всех сельскохозяйствен-
ных культур и, в , первую очередь, 

кормовой культуры - кукурузы. 
Пятилетний опыт многих колко-

- зов -'и совхозов, а также результа-

ты работы научно-исследователь-

ских учреждений свидетельствуют, 
что при соблюдении правильной 
агротехники кукуруза в нашей об-
ласти ежегодно может давать вы-

сокие, устойчивые урожаи. В кол-

хозе «Родина» Волховского райо-
на, начиная с 1955 года, получают 

по 280-450 центнеров с гектара и 

закладывают по 2 тонны кукуруз-
ного силоса на корову. Рабочие 
совхоза Культура Тихвинского 
района ежегодно снимают по 300 

. центнеров зеленой массы с каждо-

го из 12 гектаров. 

Даже в неблагоприятный в по-

годном отношении 1958 год многие 

хозяйства вырастили высокие -уро-

жаи. В колхозе «Искра» Лужского 
района -получено по 310 центнеров 

с каждого из 21 гектаров, а в сов-

хозе «Большевик» Ломоносовского 
района собрано по 470 центнеров 

с гектара на площади 25 гектаров. 
Богатый урожай зеленой массы 

сняли труженики совхоза «Воло-
дарский». Все эти примеры гово-

рят о больших резервах; которыми 

располагают хозяйства при выра-

щивании ценной кормовой культу-

ры. 

В чем же успехи этих и других 

хозяйств? Прежде всего в том, что 

руководители и специалисты кол-

хозов и -совхозов, заблаговремен-
но (с осени предыдущего гада) на-

чинают проводить весь комплекс 
организационных й атротехмиче-

ских мероприятий, обеспечиваю-
щих получение высоких урожаев. 

Одним из главнейших условий, ре-

. шающих успех дета, является 

правильный выбор участков - с 

наиболее плодородными, супесча-

ными х легкосуглинистыми почва-

ми, которые лучше других отвеча-

ют биологическим особенностям 
кукурузы. В хозяйствах, где мало 

таких почв, передовики выделяют 

наиболее окультуренные суглини-

етые почвы и успешно выращива-

ют кукурузу -на гребнях. 
Участки должны располагаться 

на южных, юго-западных -склонах 
и к тому же быть по возможности 
защищены от холодных северных 

ветров лесом, насаждениями, по-

стройками. В других случаях куку-

рузу следует ограждать кулисами 

(посевами) из подсолнечника, как 

это делали в совхозе «Больше-
вике. 

Передовые хозяйства, как прави-

ло, высевают кукурузу по хорошо 

удобренным предшественникам из 

пропашных культур: картофелю; 
овощам, кормовым корнеплодам, 

кормовой капусте и другим. Уча-
стки должны быть свободны от та-

кого вредителя, как проволочник. 
Кукуруза очень плохо развива-

ется на кислых почвах, - поэтому 

участки, выделенные под кукурузу, 

заблаговременно проверяют на 

кислотность и при необходимости 
вносят по 2-3 -и более тони изве-

стковых материалов на гектар -

в зависимости от степени кислот-
ности. Если эта работа не проде-

лана с осени, следует, руководст-

вуясь данными проверки .на кис-

лотность, завезти в хозяйство из-

вестковые материалы х внести их 

в почву рано весной. Без этого вы 

сокий урожай не вырастет. 
Вторым, не менее важным усло-

вием является удобрение полей. 
Опыт совхоза «Большевик», колхо-

зов «Родина», «Искра» и других 

хозяйств говорит о том, что под 

кукурузу следует вносить не менее 

50-60 тонн органических удобре-
ний на гектар, причем лучше с 

осели, под зяблевую вспашку. 

Сейчас в колхозах и совхозах 

области -на поля вывозятся орга-

нические удобрения. В специали-

зированных овоще-картофелевод-
ческих совхозах нынче кукуруза 
высевается на площади 1.325 гек-

таров, причем 1.100 гектаров раз-

мещаются -по пропашным культу-
рам, получившим в прошлом году 

хорошую заправку органикой, и по 

многолетним травам. Совхозы на 

каждый гектар уже вывезли почти 

по 40 тонн удобрений. Это хорошее 

начало, оно обеспечит получение 

высоких урожаев кукурузы. Одна-
ко в каждом колхозе и_ совхозе 

следует забронировать не менее 

6-7 центнеров минеральных удоб-
рений для весеннего внесения н 

последующих подкормок, а также 

широко организовать заготовку 

органо-минеральных смесей для 

внесения в гнезда и сбор золы, 

птичьего помета, являющихся 

ценным удобрением для кукурузы. 

Успех дела будут решать люди. 

и поэтому надо правильно орга-

низовать труд. Вхозяйствах, полу-

чивших высокие урожаи, применя-

лась звеньевая организация труда. 

За звеном с осени закреплялись 

участки, на которых оно и прово-

дило все работы. Это позволило, 

например, комсомольско-молодеж-

ному звену Ирины Филипповой из 

колхоза «Обновленная земля» 

ланцевского района вырастить по 

700 центнеров зеленой массы с 

гектара. Вот почеlну в большинстве 
колхозов и совхозов звенья созда-

ны заранее. 

Но этого мало. Специалисты 
совместно с членами звена обяза-
ны разработать на каждый уча-

сток, исходя из его почвенных осо-

бенностей, предшественников, аг-

ротехнический план, в котором 

предусмотреть все мероприятия, 

обеспечивающие хороший урожай. 
Этот .план должен служить непре-

ложным законом и строго прово-

диться в жизнь. С членами звеньев 

следует систематически вести за-

нятия х добиться того, чтобы каж-

дый отлично понял и усвоил все 

приемы агротехники возделывания 

кукурузы, хорошо изучил агрегаты 

для комплексной механизации: 

квадратно-гнездовые сеялки, рас-

тениепитатели, орудия ухода и 

Т. Д. 

Особое внимание нужно уделить 
подготовке семян к севу. 

С. КРОТОВ, 
заместитель главного агронома. 

- Областного управления 

сельского хозяйства. 

ЗАКАЛКА СЕ ПIН КУКУРУЗЫ 
По способу агронома Е. В. Сюмман 

В -колхозе «Искра» Лужского 
района значительное повышение 

урожайности кукурузы дало такое 

агротехническое мероприятие, как 

закалка семян холодом. Оно агред-

ложено агрономом этой артели 

Е. В. ,Сюммаком. Производилось 
ото следующим образам. Семена 
замачивали в теплом растворе 
медного купороса с навозной жи-

жей. -На 100 литров горячей во-

ды (Фелгпература до 40 градусов) 
добавляли 16 г.раммав медного 

купороса (отдельно растворенного 
• в воде) н 10 литров лаавозной жи-

жи.. 

В этот раствор погружали 50 
килограммов семян. После 1..2-ча-

сового замачивания их вынимали 

из раствора и раскладывали 

6-7=сантиметровы м слоем на 

брезент для проращнвания. Ве-
лось оно в течение двух суток в 

помещении с комнатной темпера- 

турой. Семена изредка ув-лавжня-ли 

т еотлой -водой и слегка перемепги-

валн один раз в сутки. Для пре-

дохранения - от высыхания .их при- 

крьгвали влажной мешковиной. 
Потом «наклюнувцгиеся» семена 
помещали -в ледники, устроенные 

в виде лримгггивных сарайчиков 
из гар'быля, обложили ,их -снегом 

и навозом, а внутри набили сне-

там,-лолив•ето водой и гпосьмгав 

солью. Посредине сарайчиков был 
сделан проход, а по бокам -
снеикно-ледяное -ложе высотой 
около метра. 

Семена, помещенные в такой 
дедник, рассы пали на обледене-
л-он снегу слоем 5-7  сантимет-

ров, укрывали влажной мешко-

виной и сарайчики-- ,плотно - . за-

крывали. 

Закалка семян холодом произ-

водилась при температуре от 0 до 

минус 2 градусов и продолжалась 

10-14 суток, в зависимости от 

готовности почвы х посеву. Обра-
ботанные таким способом семена 

высевали в ранний срок н они 

давали •всходы на 8-9 день. 

При высеве во второй срок -

24-28 мая - сене-на- не зака-

ливалн, а только наагачив'али в 

слабом растворе навозной жижи. 

Всхшды появлялись на 14-15 
день после сева. .Кукуруза, по-

сеянн:ая в июне, несмотря на за-

мочку семян и более блаволрнят-
ны е телмге.ратурные условия .для 

прорастания, дала всходы только 

через .17-19 дней. - --

- Во- всех- случаях кукурузу' вы-

севали вручную, квадратно-гнез-

довым способом. Семена заделы-

вали на глубину 4-5 саггтилгет-

ров и присьвпали сверху перегно-

ем, что исключало возможность 

образования корки. Запоздание с 

появлением всходов на- участках 

более поздних сроков посева оСгъ-
ясняется тем, что самый ранний 

сев .был произведен пророщенны 

м -и и заасаленнымн семенами, а 

последующие - только намочен-

ными и, вследствие весенней за-

сухи, в недостаточно- влажную 

почву. 

К. СЕРГЕЕВ. 

КУКУРУЗУ-НА ПОЛЯ! 
ОДИН ВЫРАСТИЛ 

кукурузу ка 42 гектарах 
Тракторист _совхоза «Озерный»`кукурузы и собрал с каждого из 

Калининградской области" П. П. 
Калгаиiихин год тому назад обя-
зался один, без посторонней по-

мощи, вырастить кукурузу на 

площади 42 гектара и получить 

с каждого ло 500центнеров зе-

леной массы. 

.В распоряжение тракториста-

новатара дирекция -совхоза выде-

лила три поля, а также необходи-
мые м'аппгны и инвентарь, н там 

числе колесный трактор «ДТ-24», 
сеялку - «ОКГ-6», опрыскиватоль 

марки . а ОКЛ-г1i5» , колчатый каток 

марки «ЗКК-,б». Кране того, на 

период химической прополки для 

подвозки воды был закреплен бен-

зовов. 

Комплексная механизация воз-

делывания кукурузы дала блестя-
щие результаты и превзошла в,се 

ожидания. П. П. Калганлхин про-

вел единолично все работы по се-

ву, уходу за растениями, уборке 

42 гектаров по - 799 центнеров 

зеленой массы. Таким образом, 
один человек собрал свыше 30 
тысяч центнеров зеленой массы 

кукурузы. -

Петр Калга-нихин. - обязался 
нынче снова один выращивать 

кукурузу на 4.2 гектарах и полу-

чить • с каждого не менее 800 
центнеров зеленой массы. 

Инициативу тракториста под- 

держали партийные и советские 
организация аб.ласти. Она получи-

ла широкое распространение. В 
настоящее время уже более 200 
:калининпрадаких. механизатором 

решили .провести колмглексную 

механизацию возделывания куку-

рузы . 

Ленинградские механизаторы, 

соревнующиеся с калининград-

скими трактористами, не должны 

отставать и в этом новом замеча-

тельном движении. 

ОПОРНО-ПОКАЗАТЕЛЬНЫЕ ХОЗЯЙСТВА 
В выращивании выгггких уро-

жаев кукурузы неоценимое значе-

ние имеет передовой омыт и до-

стижение науки. Поэтому в. каж-

дом районе создано ло 1-2 опор-

но,показательных хозяйства. Вы-
ращивая высокие урожаи гсукуру-

зы,-они тем. самым будут являть-

ся живой лабораторией, в кото-

рой труженики осталыных колхо-

зав и совхозов района -смогут на-

глядно изучать передовые приемы 

и их эффективность. 

В Волховском районе опорно-

показательным хозяйством явля-

ется колхоз «,Родина». Как он го-

товится к вы Сращиванию кукуру-

зы? Агроном колхоза А. И. Иваск 
рассказывает: 

-Колхоз отвел -под кукурузу 

20 гектаров. Семь из них разме-

щаются после озимой ржи. На 

каждый гектар вывезено 40 тонн . 

органических .удобрений, внесено 

по 3 тонны белитового шлама и 

10 центнеров фосфоритной муки. 

Прежде на двух гентарак выра-

дцивалась капуста, теперь здесь 

-будет вазделываты я кукуруза. 

Нынче под кукурузу вносится по 

40 тонн торфанамозного комаго-

ста. Колхоз рассчитывает на этом 

участке получить п:о 500-600 
центнерав-зетеной массы. 

Мы тщательно готовимся к вы-

ращиванию кукурузы, не жалея 

для нее удобрений, уделяя особое 
внимание известкованию кислых 

игочв. Кукурузоводы дали слово 
получить с каждого гектара по 

$50 центнеров зеленой массы и 

передать свой опыт соседним 

колхозам. 

С. ГАРУСОВ. 

В колхозе имени Ленина Гатчинского района 
С 1937 года в этом колхозе 

имеется сортоучасток, на кото-

ром проводятся опыты по сорто-

испытан.ию селыкохозяйственных 
культур. В последние годы здесь 

выявтяются наиболее у.рожаййные 
сорта кормовых культур, в осо-

бенности кукурузы. За пять лет 

испытаны 32 сорта, • из них 8 -

завезенных из США, Канады и 

IОтославии. Наибольапуго урожай- 
ность показал сорт «Стерлинг», 

который в настоящее время рай-

онирован для нашей области. Од-

навременно на участке проводи-

лись опыты и с другими кормовы-

ми культурами, которые показа-

ли, что наибольшее количество 

ЗНАЕТЕ ЛИ 
...что первыми евро-

пейцами, позиаасомнаши- 
мися с кукурузой, были 
моряки Христофора Ко-
лумба. Четыре с полови-

ной века назад, выса-

дившись со своих кораб-

лей на неведомую для 

них землю (остров Ку-
ба), они с удивлением и 

интересам рассматривали' 

высокие, мощные расте-

нииг, высаженные акку-

ратными рядами на 

болыших полях. Колум-
ба и -его спутников осо-

бенно привлекли оби-
лие и величина зерен в 

початках. В числе дру-

гих новинок, которые 

были обнаружены на но--

вой земле, они захвати-

ли с собой и кукурузные 

зерна. 

...что ко времени от-

крытия Нового света ку= 

куруза- была широко 

раюлiространена осам ос-

новная п-родовольствен-

ная кулыура и в Юж-
ной и в Северной Амори-
ке. Была она хорошо 

знакома индейцам и за 

тысячу с лишлягм лет до 

плавания Колумба. 

ВЫ... 

кормовых единиц дала кукуруза, 

уступив только картофелю. 

Учитывая высокую кормовую 

ценность кукурузы, коммунисты 

колхоза имени Ленина создали 

спеддиалыные звенья и своими си-

лами решили вырастить кукуру-

зу. В четырех звеньях насчиты-

вается 30 коммунистов. Руково-
дят иной секретарь партийной ор-

ганизации колхоза т. Симирягин, 
председатель Рождественского 
сельсовета т. Бараэбганов, агроном 

т. Александрова. 
Сейчас на участки усиленно 

вывозятся органические удобре-
ния, заготовляются компосты, ор-

гано-минеральные смеси. 

Г. СЕМЕНОВ. 

\ ...что европейцам дол-

го не удавалось воаде-

лывамие кукурузы. Под-
готовке почвы,, уходу за 

рас-гениями их научили 

индейцы. О -ни особое 
внимание уделяли удоб-
рению посевов и иногда 

прибегали к любопытно-
му приему: в каждую 
лунку в почве вместе с 

зерном укладывали по 
одной рыбе. -

* • 

...что кукурузу в Рос- 
сии начали сеять в XVII 
веке, сначала. в -Молда-
вии н на Кавкаве. Во 

второй половигне прош-
лого столетия выращи-

ванием этой культуры 

з акима лись отдельные 

хозяйства Саратовской, 
Курокой, Воронежской, 
Тульской, Московской й 
других губерний, а так-

же в Белоруссии, Литве 
и Латвии. 

...что в 1876 гаду впер-

вые на Кубани Ф. Я. 
Ростовцевым были полу-
чены собспвенные семена 

русской зубовидной ку-

курузы, так называемого 

конского -зуба. 
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ПЕРЕД ЛЕТНИМ СЕЗОНОМ 
Весна входит в свои права.-

Скоро начнутся летние спортив-

ные соревнования ло футболу, во-

лейболу, баскетболу, городкам и 

легкой атлетике., Мне хочется 

рассказать, как готовится .к лет-

них соревнованиям горадошная 

команда газосланцевото завода; 
которая три года подряд занимает 

первое место по району, а в 1958 
году выиграла кубок по району и 

кубок в честь 40-ления. ВЛКСМ. 
Случайны ли эти победы? Ко-

нечно, нет! К каждым соревнова-

ниям команда много тренируется. 

Уже сейчас яаждый игран дея-

тельно готовится к предстоящим 

соревнованиям. В первых числах 

апреля команда начнет регуляр-

ные тренировки, так как ей пред-

стоит встретиться с сильными 

:командами-пI%1 бельщи:к» шахты 

имени С. М. Кирова и другими. 

Надо, чтобы руководители и орга-
низаторы спортивных соревнова-

ний вовремя ставили в извест-

кость команды, а не так, как бы-
ло в прошлых сезонах, когда 

лишь накануне сообщали по теле-
фону о том, что надо явиться па 

соревнования. Конечно, в такой 
короткий срок не всегда можно 

собрать полностью команду. 

Все эти недостатки надо из-

жить, и тогда у людей, занимаю-

щихся спортом, будет больше за-

интересованности. 

Хочется высказать наши поже-

лания руководителям предприя-

тии, чтобы на стадионах «Нефтя-
ник» и «Шахтер» были в этом 

сезоне построены новые породаш-

ные площадки. Это вызвано тем,. 

что на стадионе «Шахтер» старая 
деревянная площадка пришла в 

негодность, а на стадионе «Неф-
тяник» вообще нет ее для прове-

дения соревнования по городкам. 

Б. ДЕНИСОВ, 
мастер электроцеха газосланце-

вого завода. 

Гимнастика прочно- входит в жизнь. 
С 1 марта в строительных уп- «Раньше после работы я чуветво-

равлепиях треста № 31 внедрена вала большую усталость, недомо-

производственная гимнастика. Ее гание. Производственная гкленас-

лроводят инструкторы-обществен- тика оказала положительное 
ними Тезия Борисова, Любовь влияние на мой организм. Чувст-
Максилговд: н Леонид Попов. Гим- вую себя бодро на протяжении 

мастика оказывает блатотвор.ное всего дня и не ощущаю недомота- 
влияние иа занимающихся. Вот ния» . 

что рассказывает а6 этом теосник Производственная гимнастика 

производственно - технического прочно входит в жизнь предприя-

отдела 7го строительного управ- тий нашего города. 

ления Валентина Александрова: Н. УСНОВА. 

НЕДЕЛЯ ДЕТСКОЙ книги 
Она проходит в этом гаду в не-

обычной обстановке, в дни, когда 

советский народ приступил к вы-

полнению великих задач, постав-

ленных XXI съездом родной Ком-
мунистической партии. На приме-

рах, взятых мз книг, раскрыть 

детям грандиозные планы нашего 

народа на предстоящее •семилетие, 

величайшие достижения науки и 

техники - благородная задача 

нас, работников библиотеки. 
Коллектив библиотеки подгото-

вил иного интересных мероприя-

тий для юных читателей на пери-

од весенних каникул. Для ицколь-

агиков младцгих классов будет 
проведен литературный вечер 

«Мы -октябрята», состоится 
обсуждение книги Т. Селгуагкнна 
«Приключения Айвама». Для бо-

лее старших читателей организу-

ется свободный доступ .к книж-

ных полкам. 

В дни каникул .работники биб-
лиотеки проведут так называе-

мый «День читателя». В этот 

день всю работу в библиотеке бу-
дут вьиголнять читатели-активис-

ты. Они организуют выдачу книг, 

громкие читки, беседы, обзоры 
книг. 

Большое место в весенние ка-

$юикулы займут конкурсы на луч-

шее чтение стихотворений о вес-

не, художественное рассназыва-

ние народных ,скагзак и т. д. Име-
на лучших друзей библиотеки бу-
дут _занесены на Доску почета. 

Э. АСТАПОВИЧ, 
заведующая районной детской 

библиотекой. 

НА СЕМИНАРЕ 
На днях в районной детской 

библиотеке состоялся семинар в 

связи с подготовкой и проведени-

ем Недели детской книги. гНа се-

минаре были работники школь-

ных библиотек, •старшие пионер-

вожатые школ города. 

Заведующая районной детской 
библиотекой Э. 0. Астапович рас-

сказала участникам семинара о 

значении Недели детской книги, 

о тех iбольших задачах, которые 

стоят перед работниками школь-

ных библиотек и старшими пио-

нервожатыми в деле пропаганды 

решений ХХI съезда партии. 

Для болееактивного участия в 

Неделе детской книги собравшим- 

ся были .рекомендованы книги. 

Затем участники семинара об-
менялись мнениями. 

В помощь изучающим материалы ХХ1 съезда КПСС 
В кабинете политического 

просвещения горкома партии 

по средам и пятницам с 18 до 

19 часов 30 лгиюут проводятся 

консультации по фактическим 

материалам и по вопросам ме-

тодики пропагандистской и 

агитационной работы. Кон-

сультации проводят секретари 

горкома, руководящие работ-

ники горкома и исполкома го-

родского Совета, .лекторы го-

родского отделения Общества 

ло распространению политиче-

ских и научных знаний. 

Ленинградская область. Хоро-
ший подарок получили самодеп-

тельные художюики гор. Выборга 
- новый зал изаетудии. Сейчас 
все они активно готовятся к пер 

вой выставке своих работ. 

На снимке: занятие в новом 

зале. Занятие ведет руководитель 

изостудии Н. С. Соколов. 

Фото В. капустина. 
Л енТАС С 

БЛАГОДАРНОСТЬ 
ВРАЧУ 

В редакцию поступило несколь-

ко писем, в которых трудящиеся 

просят передать через газету 

«3намя. труда» • благодарность 
главному врачу детского отделе-

ния городской больницы № 2 
А. И. Корiчагину.. 

«Мы, матери, дети которых на-

ходились на излечении, - пи-

шут в своем письме Л. Семенова 

и Л. Андреева, - .от всего сердца 

благодарим врача А. И. Корчагина 

за чуткость и внимание к людям. 

Это основное и главное условие, 

помогающее ему успешно аылол-

нять свой долг». 

А вот что пишет читательница 

нашей газеты Л. Филипшова: 
«гМоето сына доставили в больни-
цу в очень тяжелом состоянии. 

Но врач IИорчатггн принял все ме-

ры к тому, чтобы вернуть ребен-
ку здоровые. Сыну сделали пере-

ливание крови, назначили лече-

ние. Пока мальчик находился в 

тяжелом состоянии, врач не отхо-

дил от него. Я от всего сердца пе-
редаю ему свое материнское спа-

сиб.о». 

Удобно, выгодно 

Государственный 3 -процентный 
внутренний выигрышный заем 

является удобной формой накоп-

ления денежных средств. Трудя-
щиеся, давая в заем сваи денеж-

ные средства, получают возмож-

ность таким путем постепенно на-

копить необходимые средства. По 
этому займу ежегодно проводят-

ся сень тиражей, в том числе 6 
основных и один дополнительный. 
В основных тиражах разыгрыва- 
ются выигрыши в размере от 400 
до 50.О00 рублей, а в дополни-

тельном, кроме того, - выигры -

ши по ,100,000 рублей. 

Очередной, 68-й тираж выиг-

рышей по 3-iпроцентномгу займу 
состоится 30 марта с. г. Вероят-
ность вы игрьгягей в 1959 году и 

в последующие годы по сравне-

гнию с предыдущими годами увели-

чивается, т. к. со времени вы-
пуска займа проведено уже 67 
основных и 11 дополнительных 

Тиражей. А ведь известно, что в 

дальнейших тиражах, при ' неиа-

менноэг количестве разыгрыва-

елгых вы•итрыиней, ранее выиг-

равшие облитацин не участвуют. 

Огбл:игации зайка продаются и 

свободно покупаются сберегатель-

ными кассами. 

Ф. СЕДАНОВ, 
заведующий центральной сбере-

гательной кассой г. Сланцы. 

За рубежом 

за созыв совещания 

дна высшем уровне 
:ВЕРДИ$. (ТАСС)., Орган ЦК 

Социа!гистигческой единой партии 

Германии газета «.Нейес Дейч-
ланд» выступила с редакционной 
статьей, посвященной созыву со-

вещания на высшем уровне. Газе-

та напоминает о том, что в конце 

1957 года Советский Союз пред-

ложил созвать совещание Глав 

правительств великих держав для 

решения вопросов, вызывающих 

международную напряженность. 

Однако в течение всего 1958 года 

западные державы при активной 
поддержке Бонна изобретали все 

новые и" новые предлоги для того, 

чтобы затянуть созыв совещания 

на высшем уровне. В то же время 

Советский. Союз снова и снова 

вносил конструктивные предло-

жения относительно проведения 

такой встречи. 

Как бы ни хотели западные 

державы и в дальнейапем отвер-

гать Инициативу Советского Сою-

за, продолжает «Нейес Де йландэ, 
ныне они уже не могут этого сде-

лать. Идеи мира и лпиритго сосу-

ществования получают все боль-

шее распространение. Соотноше-
ние сил в мире изменилось в 

пользу лагеря тира, и поджигате-

ли воины не могут ныне действо-

вать так, как бы им хотелось. На-
роды хотят не войны, а мира. 

В этой связи газета касается 

переговоров, состоявшихся между 

глрезидентом США Эйзенхауором и 

претгьер--оюинистром Великобрита-

нии Маакмилланолн, и подчерпггва-

ет, что выраженная ими готов-

ность пойти на созыв совещания 

в верхах является успехом сил 

мира, успехом инициативы Со-
:ветскопо Союза. 

В тот момент, отмечает газета, 

когда Эйзенхауэр и Манммллан 
сделали определенный шаг впе-

ред, канцлер ФРГ Аденаузр и 

премьер-вгинистр Италии Сеном 
заявили в Бонне, что они высту-

пают за «твердую позицию» дер-

жав НАТО на совещании предста-

вителей Востока и Запада. Так 
же, .как во время переговоров Аде-
наувра с де Голлем, и на этот раз 

в Бонне речь шла о том, чтобы 
,любой ценой продолжать полити-

ку «с позиции силы». 

Результаты переговоров Адева-
уэра со своими партнерами по 
НАТО, указывается в заключение 
статьи, полностью -подтверждают 

оценку, данную V съездом СЕПГ, 
которая сводится к тому, что 

Бонн .является главным против-

ником разрядки напряженности в 

Европе. Зацадногерманские импе-

риалисты и милитаристы, исполь-

зуя свои господствующие зконо-
мичёские позиции в Западной Ев-
ропе; оказывают на французское 

и итальянское правительства дав-

ление с тем, чтобы они в соответ-

ствии с желаниями Аденауара и 

Штрауса продолжали атомное 

вооружение и подготовку к новой 
войне. 

Редактор И. АШМАНВЦ 

СЛАНЦЕВСКИЙ 
городской рабочий театр драмы 

до 5-гго апреля 1959 гада проводит 

КОНУРС 

на дополнительный прием артистов - любителей драма-
тимегжого жанра. -

За справками обращаться по адресу: площадь Ленина, 
Дам культуры, 3-й этаж; ком. № 4. Прием по вторникам и 

четвергам с 19 до 20 часов. 
Администрация. 

Сланцевскхй ДОК ареста № 41 «Стройлеталь» отпускает учреж-

дениям и частным лицам дровяные отходы, кровельную дранку и 

опилки. 

Стоимость дровяных отходов = 5 рублей кубометр, кровелыгой 
дранки - 50 рублей тысяча, опилки - бесплатно. 

ОРС комбината сСланцыу принимает от населения в не-
огранишченном количестве стеклянную посуду из-под молохо-

продуг тав. 

Пункты сбора: магазин № 43 и магазин ЛРº 44 в Больших 
Лучках. 

Администрация ОРСа. 

Гражданин Василевич Алексей 
Васильевич, п,ражива,юидий в го-

роде Сланцы, улица Загородная, 
дам № 107, возбуждает дело о 

расторжении брака с гражданкой 
Василевич Таисией Алексеевной, 

гурсАжкваиощей в Псковской обла-
сти, город Остров; улица 25-го 
Октяяря, дам № 169. 

Дело подлежит раскматрению н 

наьроуде города Острова Псков-
ской области. 
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